
2015年 10月 16日  

 

             和歌山県連訪問 

 

                       場所：和歌山ダイワロイネットホテル 

                       時間：12:00～13:00 

出席者 

日本 YEG 伴会長・岡田ブロ代・古川代表理事・岡村筆頭副会長・中野副会長 

日本ネットワーク委員会 吉田委員長・田沢・芦萱・中川 

 

和歌山県連 

三木会長（和歌山） 花野直前会長（紀州有田） 田淵会長（御坊） 中山会長（新宮） 

野中会長（田辺） 湯谷会長（海南） 

 

伴会長挨拶 

 

事業について 

 

三木会長：単会内の事業・ビジネス交流会、自分の企業紹介・プレゼン練習 

対外的な事業はない（和歌山は JCが強いので、あえて内向きな事業） 

今後は外向きも検討 

 

花乗直前会長：少数減少・予算が少ない中、スポーツ、ドッチボール大会・懇親会 地元・

他の単会との交流を図れる （景品：取れたての魚・バーベキューセット etc） 

 

田淵会長：B級グルメをきっかけに地域活性のイベント（人を呼ぶ）  

今年度 20 周年スポーツイベント(観光しながらオリエンテーリング) 11 月 22 日 地元の

隠れた名所を再発見 

 

中山会長：花を通じて人を集める 去年はコスモス、今年はひまわり  

熊野川に植える 

世界遺産・文化遺産に合わせた事業 

 

野中会長：10月（花火） 祭りの運営・設営 17年継続 20周年に向けて頑張りたい  

遠泳大会過去二回 開催 



湯谷会長：去年 4月より隣町をからませて他団体・組合と連絡会議 

各組合・グループの勉強会 イベント等を行う時の人員・情報の共有を目的 

 

伴会長：他団体、町の青年部を集めてお互いを知る会議をしている地域がある。 

復興フォーラム・4団体紹介  

 

日本 YEGの広報委員会が発行する石垣等の情報を使ってもらいたい。 

代表理事をうまく使ってもらいたい。情報の発信・受信 

（各単会の紹介・事業紹介、日本の情報・事業） 

故郷の風会議も日本 YEG発信で地方でも行われるようになってきた 

 

伴会長：他団体との交流 JCや漁協 etc 

野中会長：商店街と交流 

 

和歌山県連 年 4回の集まり 

 

親会・行政との関係は？ 

特に発言無し 

伴会長：親会との関係も上手に日本 YEGを使ってもらいたい 

 

中山会長：婚活事業  

伴会長：行政をうまく利用して予算を引き出している単会があります。 

 

会長研修・全国大会の挨拶 

 

昨年の全国大会のお礼（田沢さんから面白くない話） 

 

写真撮影 

 

 

 

 

 

       

 

  


